



Liebe Menschen,

ich bin ____ von der Gruppe „Experten in eigener Sache“.

Wir sind die Experten in eigener Sache. Wir organisieren Selbst-Vertretung. Wir sind ein Projekt von und für Menschen, die auf leicht verständliche Sprache angewiesen sind. Wir sind Selbstvertreter. Wir vertreten uns selbst. Wir vertreten auch die Interessen von anderen Menschen mit Behinderung. Wir wollen die Gesellschaft und die Politik mitgestalten.

Heute ist ein guter Tag um für Toleranz und gegen Ausgrenzung zu demonstrieren.

In Deutschland gibt es viele große Probleme für die Zukunft. Zum Beispiel geht es um Energie, Klima, Verkehr, Straßen und dass es nicht genug Fach-Kräfte gibt.

Aber Barriere-Freiheit ist auch wichtig.

Barriere-Freiheit bedeutet, dass alle Menschen ohne Probleme an überall teilnehmen können.

Barriere-Freiheit bedeutet, dass Menschen mit Behinderung mitgestalten können.

Auch Menschen mit Behinderungen sollten alles machen können, was sie möchten.

Barriere-Freiheit ist sehr wichtig für die Zukunft der Gesellschaft.

Wenn es keine Barrieren gibt, dann können alle Menschen an allem teilnehmen und die Welt wird für alle besser.

Ich und viele andere Menschen brauchen eine leicht verständliche Sprache, damit wir alles verstehen können. Schwere Sprache ist für uns eine oft eine Barriere, die uns behindert.

Wir sind Experten in eigener Sache, weil wir am besten wissen, was wichtig für uns ist.

Menschen mit geistiger Behinderung werden aber nicht nur durch schwere Sprache behindert.

Oft ist unsere Barriere eine Sonderbehandlung, die uns ausgrenzt.

Oft müssen Menschen mit geistiger Behinderung Sonder-Schulen oder Förder-Schulen besuchen.

Viele Menschen mit geistiger Behinderung arbeiten in Werkstätten für Menschen mit Behinderung. Dort verdienen sie weniger als 2 Euro in der Stunde. Sie werden vom ersten Arbeits-Markt ausgeschlossen.

Sie haben auch keine Arbeitnehmer-Rechte. Sie dürfen nicht streiken und auch keinen echten Betriebs-Rat gründen. Jeder Mensch, egal mit welcher Behinderung, kann mit Assistenz am 1. Arbeits-Markt teilhaben.

Arbeit-Geber müssen gesetzlich verpflichtet werden Menschen mit Behinderung einzustellen. Sie müssen die Voraussetzung dafür schaffen, dass auch Menschen mit schweren Behinderungen am Arbeits-Leben teilhaben können.

Wir wollen keine Sonder-Behandlung in Sonder-Einrichtungen.

Ihr müsst uns nicht verstecken.

Wir sind Menschen, wir sind Nachbarn, wir sind Kollegen und wir sind Wähler.

Also hört auf darüber nachzudenken, was am besten für uns ist.

Wir können das selber entscheiden.

Redet nicht über uns, sondern mit uns.

Wir sind Experten in eigener Sache.

Es ist an der Zeit unsere Zukunft Barriere-Frei zu gestalten.

Wir helfen euch gerne dabei.